REPUBLICA DE COLOMBIA



Libertad y Orden
MINISTERIO DE TRABAJO

AUTO NÚMERO

000015-

DE 24 ENE 2017

POR EL CUAL SE ORDENA EL ARCHIVO DE UNA AVERIGUACION PRELIMINAR REALIZADA EN CONTRA DE LA SEÑORA ASCENETH CASTIBLANCO.

La Coordinadora del Grupo de Prevención, Inspección, Vigilancia y Control de la Dirección Territorial de Bogotá, en uso de sus facultades legales, en especial la establecida en el Convenio 81 de 1947 de la Organización Internacional del Trabajo, el Decreto 4108 de 2011, la Ley 1437 de 2011, la Ley 1610 de 2013, la Resolución 2143 de 2014, y demás normas concordantes

CONSIDERANDO

ANTECEDENTES FÁCTICOS

Por medio del oficio con radicado número 168126 de fecha 22 de Septiembre de 2016, la Señora YAMILE PINEDA MERCADO identificada con cédula de ciudadanía 22793680, presenta queja acompañada de un (1) folio en contra de la Señora ASCENETH CASTIBLANCO., por cuanto existe una presunta vulneración a las normas de carácter laboral.

La citada quejosa sustentó su reclamación con los siguientes fundamentos fácticos *en los cuales ella misma manifestó*:

(..) Con esta Señora estuve trabajando como servicio doméstico desde el 25 de noviembre de 2015, hasta el 24 de junio de 2016. La Señora nunca me afilió a la seguridad social, ni ha pagado mis prestaciones sociales, tampoco me ha cancelado el pago de primas, ni cesantías a las cuales tengo derecho. (...)

ACTUACION PROCESAL

 Mediante Auto No. 2984 de fecha 18 de octubre de 2016, la Coordinación del Grupo de Prevención, Inspección, Vigilancia y Control, comisionó al Inspector treinta y dos (32) de trabajo adelantar investigación administrativo laboral a la Señora ASCENETH CASTIBLANCO. (Folio 2).

2. El día 19 de octubre de 2016 él funcionario comisionado procedió a revisar el certificado de existencia y representación legal ante RUES (Registro único empresarial y social cámara de comercio), el cual no se

encontró.

3. Mediante Auto de fecha 19 de octubre de 2016, el funcionario comisionado conoce de la queja y procede

a dar apertura a la Averiguación Preliminar. (Folio 3).

4. Mediante Oficio con radicado 179686 de fecha 19 de octubre de 2016, se informó a la reclamante que la queja fue comisionada al Inspector de Trabajo No. 32, de igual manera se le informó lo pertinente a la queja (Folio 4).

- 5. Mediante oficio radicado 179701 de fecha 19 de octubre de 2016, se hizo requerimiento de la documentación: Certificado de Existencia y Representación Legal, Copia de contrato de trabajo de la trabajadora y la reclamada. Copia de la afiliación y aportes de pago de la seguridad social integral del reclamante del último trimestre laborado. Copia de las nóminas y Copia de la liquidación de las prestaciones sociales de la reclamante, para el esclarecimiento de los hechos a la Señora ASCENETH CASTIBLANCO., (Folio 5).
- 6. La empresa de correspondencia 4-72, devolvió el oficio enviado a la reclamante la Señora Yamile Pineda según guía No.YG144714811CO, por concepto de "No Existe Número", como obra a (fl.6).
- Así mismo la empresa de correspondencia 4-72, devolvió el oficio enviado a la reclamada la Señora Asceneth Castiblanco según guía No.YG144714808CO, por concepto de "Dirección Errada", como obra a (fl.7).

2

POR EL CUAL SE ORDENA EL ARCHIVO DE UNA AVERIGUACION PRELIMINAR

8. Se llamó por celular al número radicado en la queja (316 8638700) a la reclamante la Señora Yamile Pineda en el mes de octubre, donde se le informó que los oficios enviados a las partes (reclamante y reclamada), habían sido devueltos al despacho por la empresa de correspondencia 4-72; así mismo se le solicitó confirmar la dirección de cada una de las partes. Se le informó a la reclamante que debía allegar la información correcta al despacho, pero no se manifestó.

9. Mediante oficio con radicado 179701 de fecha 14 de Diciembre de 2016, se envió un segundo

requerimiento a la reclamada Señora Asceneth Castiblanco, como obra a (fl.8).

Mediante oficio con radicado 179686 de fecha de 14 de Diciembre de 2016, se envió un segundo requerimiento a la reclamante la Señora Yamile Pineda, como obra a (fl.9).

11. La empresa de correspondencia 4-72 devolvió el oficio enviado a la reclamante por concepto de "No

existe número", según guía No.YG150595680CO, como obra a (fl.10).

12. La empresa de correspondencia 4-72 devolvió el oficio enviado a la reclamada por concepto de "Dirección errada", según guía No.YG150595662CO, como obra a (fl.11).

FUNDAMENTOS JURÍDICOS

Tratándose de aspectos de competencia del Grupo de Prevención, Inspección, Vigilancia y Control del Ministerio de Trabajo, los inspectores de trabajo y seguridad social, tendrán el carácter de policía administrativa laboral, encargados de verificar e inspeccionar el cumplimiento de la normativa laboral y del sistema general de seguridad social, en caso de encontrar violación a dichas disposiciones o la realización de actos que impidan o retarden el cumplimiento de las actividades propias de la labor de inspección, tiene la potestad para imponer sanciones pecuniarias de acuerdo a la siguiente normatividad:

Constitución Política de Colombia, artículos 83 y 209.

Artículo 83.- "Las actuaciones de los particulares y de las autoridades públicas deberán ceñirse a los postulados de la buena fe, la cual se presumirá en todas las gestiones que aquellos adelanten ante éstas."

Artículo 209.- "La función administrativa está al servicio de los intereses generales y se desarrolla con fundamento en los principios de igualdad, moralidad, eficacia, economía, celeridad, imparcialidad y publicidad, mediante la descentralización, la delegación y la desconcentración de funciones."

"Las autoridades administrativas deben coordinar sus actuaciones para el adecuado cumplimiento de los fines del Estado. La administración pública, en todos sus órdenes, tendrá un control interno que se ejercerá en los términos que señale la ley."

Artículos 485 y 486 del Código Sustantivo del Trabajo.

ARTÍCULO 485. "AUTORIDADES QUE LOS EJERCITAN. La vigilancia y el control del cumplimiento de las normas de éste Código y demás disposiciones sociales se ejercerán por el Ministerio del Trabajo en la forma como el Gobierno, o el mismo Ministerio, lo determinen."

ARTICULO 486. "ATRIBUCIONES Y SANCIONES. Los funcionarios del Ministerio de Trabajo podrán hacer comparecer a sus respectivos despachos a los empleadores, para exigirles las informaciones pertinentes a su misión, la exhibición de libros, registros, planillas y demás documentos, la obtención de copias o extractos de los mismos. Así mismo, podrán entrar sin previo aviso, y en cualquier momento mediante su identificación como tales, en toda empresa con el mismo fin y ordenar las medidas preventivas que consideren necesarias, asesorándose de peritos como lo crean conveniente para impedir que se violen las disposiciones relativas a las condiciones de trabajo y a la protección de los trabajadores en el ejercicio de su profesión y del derecho de libre asociación sindical. Tales medidas tendrán aplicación inmediata sin perjuicio de los recursos y acciones legales consignadas en ellos. Dichos funcionarios no quedan facultados, sin embargo, para declarar derechos individuales ni definir controversias cuya decisión esté atribuida a los jueces, aunque sí para actuar en esos casos como conciliadores.

3

AUTO NÚMERO

DE

POR EL CUAL SE ORDENA EL ARCHIVO DE UNA AVERIGUACION PRELIMINAR

Los funcionarios del Ministerio del Trabajo y Seguridad Social tendrán las mismas facultades previstas en el presente numeral respecto de trabajadores, directivos o afiliados a las organizaciones sindicales, siempre y cuando medie solicitud de parte del sindicato y/o de las organizaciones de segundo y tercer grado a las cuales se encuentra afiliada la organización sindical."

(...)

La Ley 1610 de 2013 en su artículo 1 establece la competencia general de los Inspectores de Trabajo, a saber: "Artículo 1. Competencia general. Los Inspectores de Trabajo y Seguridad Social ejercerán sus funciones de inspección, vigilancia y control en todo el territorio nacional y conocerán de los asuntos individuales y colectivos en el sector privado y de derecho colectivo del trabajo del sector público."

Resolución 2143 de 2014 artículo 7 establece las funciones de los Inspectores de Trabajo y Seguridad Social. "1. Adelantar investigación administrativo-laboral en materia de derecho laboral individual, colectivo, seguridad social en pensiones, riesgos laborales, seguridad y salud en el trabajo y demás normas sociales que sean de su competencia.

(...)

La Ley 1755 de 30 Junio 2015 por medio de la cual se regula el Derecho Fundamental de Petición y se sustituye un título del Código de Procedimiento Administrativo y de los Contencioso Administrativo.

Artículo 16. Contenido de las peticiones. Toda petición deberá contener, por lo menos:

- 1. La designación de la autoridad a la que se dirige.
- 2. Los nombres y apellidos completos del solicitante y de su representante y o apoderado, si es el caso, con indicación de su documento de identidad y de la dirección donde recibirá correspondencia. El peticionario podrá agregar el número de fax o la dirección electrónica. Si el peticionario es una persona privada que deba estar inscrita en el registro mercantil, estará obligada a indicar su dirección electrónica.
- 3. El objeto de la petición.
- 4. Las razones en las que fundamenta su petición.
- 5. La relación de los requisitos exigidos por la ley y de los documentos que desee presentar para iniciar el trámite.
- 6. La firma del peticionario cuando fuere el caso.

Parágrafo. La autoridad tiene la obligación de examinar integralmente la petición, y en ningún caso la estimará incompleta por falta de requisitos o documentos que no se encuentren dentro del marco jurídico vigente y que no sean necesarios para resolverla.

NOTA: Declarado INEXEQUIBLE (diferido hasta el 31 de diciembre de 2014) por la Corte Constitucional mediante Sentencia C-818 de 2011.

Artículo 17. Peticiones incompletas y desistimiento tácito. En virtud del principio de eficacia, cuando la autoridad constate que una petición ya radicada está incompleta pero la actuación puede continuar sin oponerse a la ley, requerirá al peticionario dentro de los diez (10) días siguientes a la fecha de radicación para que la complete en el término máximo de un (1) mes. A partir del día siguiente en que el interesado aporte los documentos o informes requeridos comenzará a correr el término para resolver la petición.

DE

POR EL CUAL SE ORDENA EL ARCHIVO DE UNA AVERIGUACION PRELIMINAR

Cuando en el curso de una actuación administrativa la autoridad advierta que el peticionario debe realizar una gestión de trámite a su cargo, necesaria para adoptar una decisión de fondo, lo requerirá por una sola vez para que la efectúe en el término de un (1) mes, lapso durante el cual se suspenderá el término para decidir.

Se entenderá que el peticionario ha desistido de su solicitud o de la actuación cuando no satisfaga el requerimiento, salvo que antes de vencer el plazo concedido solicite prórroga hasta por un término igual.

Vencidos los términos establecidos en este artículo, la autoridad decretará el desistimiento y el archivo del expediente, mediante acto administrativo motivado, que se notificará personalmente, contra el cual únicamente procede recurso de reposición, sin perjuicio de que la respectiva solicitud pueda ser nuevamente presentada con el lleno de los requisitos legales.

NOTA: Declarado INEXEQUIBLE (diferido hasta el 31 de diciembre de 2014) por la Corte Constitucional mediante Sentencia C-818 de 2011.

Artículo 38. Parágrafo. La petición deberá reunir los requisitos previstos en el artículo 16 y en ella se indicará cuál es el interés de participar en la actuación y se allegarán o solicitarán las pruebas que el interesado pretenda hacer valer. La autoridad que la tramita la resolverá de plano y contra esta decisión no procederá recurso alguno.

El derecho al debido proceso administrativo es una garantía que se encuentra consagrada expresamente en el inciso primero del artículo 29 de la Constitución Política y ha sido ampliamente estudiado por la Corte Constitucional. Se exige de las actuaciones de las autoridades judiciales y de las autoridades administrativas, quienes deben ejercer sus funciones bajo el principio de legalidad. En tal virtud la Corte ha entendido que forman parte de la noción de debido proceso y se consideran como garantías constitucionales que presiden toda actividad de la Administración desde su inicio hasta su culminación, los derechos de defensa, de contradicción, de controversia de las pruebas, de publicidad, entre otros, los cuales se extienden a todas las personas que puedan resultar obligadas en virtud de lo resuelto por la Administración.

En la sentencia T- 982 de 2004, la Corte explicó que la existencia del derecho al debido proceso administrativo, como mecanismo de protección de los administrados, se concreta en dos garantías mínimas, a saber: (i) en la obligación de las autoridades de informar al interesado acerca de cualquier medida que lo pueda afectar, y (ii) en que la adopción de dichas decisiones, en todo caso, se sometan por lo menos a un proceso sumario que asegure la vigencia de los derechos constitucionales de contradicción e impugnación. En la misma Sentencia, se afirmó que el debido proceso administrativo se ha definido: "como la regulación jurídica que de manera previa limita los poderes del Estado y establece las garantías de protección a los derechos de los administrados, de modo que ninguna de las actuaciones de las autoridades públicas dependa de su propio arbitrio, sino que se encuentren sujetas siempre a los procedimientos señalados en la ley. El debido proceso administrativo consagrado como derecho fundamental en el artículo 29 de la Constitución Política, se convierte en una manifestación del principio de legalidad, conforme al cual toda competencia ejercida por las autoridades públicas debe estar previamente señalada en la ley, como también las funciones que les corresponden y los trámites a seguir antes de adoptar una determinada decisión (C.P. arts. 4° y 122)."

Existe una relación inescindible entre el derecho al debido proceso y el derecho de defensa. En tal sentido ha dicho también la Corporación:

"El derecho de defensa en materia administrativa se traduce en la facultad que tiene el administrado para conocer la actuación o proceso administrativo que se le adelante e impugnar o contradecir las pruebas y las providencias que le sean adversas a sus intereses. La administración debe garantizar al ciudadano interesado tal derecho y cualquier actuación que desconozca dicha garantía es contraria a la Constitución. En efecto, si el administrado no está de acuerdo con una decisión de la administración que le afecte sus intereses tiene derecho a ejercer los recursos correspondientes con el fin de obtener que se revoque o modifique."

5

AUTO NÚMERO

DE

POR EL CUAL SE ORDENA EL ARCHIVO DE UNA AVERIGUACION PRELIMINAR

Por tanto, las autoridades que adelantan las actuaciones judiciales y administrativas tienen un doble deber en relación con el derecho de defensa: (i) poner en conocimiento de los interesados las decisiones que adoptan, con el fin que estos puedan ejercer la facultad constitucional de oponerse a ellas y, de manera general, controvertir tanto su contenido como las condiciones sustantivas y procesales para su promulgación, y (ii) garantizar la concurrencia en el trámite de espacios adecuados y suficientes para el ejercicio de dicha facultad de controversia.

También ha dicho esta Corporación, que el debido proceso administrativo comprende las garantías necesarias para sujetar a reglas mínimas sustantivas y procedimentales, el desarrollo de las actuaciones adelantadas por las autoridades judiciales o administrativas, con el fin de proteger los derechos e intereses de las personas vinculadas, pues es claro que el debido proceso constituye un límite material al posible ejercicio abusivo de las autoridades estatales. Así mismo, es desarrollo del principio de legalidad, según el cual toda competencia ejercida por las autoridades públicas debe estar previamente señalada en la ley, como también las funciones que les corresponden y el trámite a seguir antes de la adopción de determinadas decisiones. Igualmente, el principio de legalidad impone a las autoridades el deber de comunicar adecuadamente sus actos y el de dar trámite a los recursos administrativos previstos en el ordenamiento jurídico.

Siendo desarrollo del principio de legalidad, el debido proceso administrativo representa un límite jurídico al ejercicio del poder político, en la medida en que las autoridades públicas únicamente podrán actuar dentro de los ámbitos establecidos por el sistema normativo, favoreciendo de esta manera a las personas que acuden ante quienes han sido investidos de atribuciones públicas:

Uno de los elementos del derecho fundamental al debido proceso es el principio de publicidad de las actuaciones y decisiones judiciales y administrativas que permite su conocimiento tanto por las partes o terceros interesados en el proceso o actuación como por la comunidad en general, con lo cual se garantiza el ejercicio del derecho de defensa.

En la Sentencia C-1114 de 2003, la Corte afirmó que tratándose de las partes o terceros interesados en la actuación, el principio de publicidad se realiza a través de las notificaciones como actos de comunicación procesal; es decir, del derecho a ser informado de las actuaciones judiciales o administrativas que conduzcan a la creación, modificación o extinción de una situación jurídica o a la imposición de una sanción. Sobre la notificación, ha establecido la jurisprudencia de esa Corporación:

"La notificación es el acto material de comunicación por medio del cual se ponen en conocimiento de las partes o terceros interesados los actos de particulares o las decisiones proferidas por la autoridad pública. La notificación tiene como finalidad garantizar el conocimiento de la existencia de un proceso o actuación administrativa y de su desarrollo, de manera que se garanticen los principios de publicidad, de contradicción y, en especial, de que se prevenga que alguien pueda ser condenado sin ser oído. Las notificaciones permiten que materialmente sea posible que los interesados hagan valer sus derechos, bien sea oponiéndose a los actos de la contraparte o impugnando las decisiones de la autoridad, dentro del término que la ley disponga para su ejecutoria. Sólo a partir del conocimiento por las partes o terceros de las decisiones definitivas emanadas de la autoridad, comienza a contabilizarse el término para su ejecutoria".

También en la Sentencia T-103 de 2006, la Corte Constitucional explicó que sin una adecuada oportunidad de conocer el contenido de las decisiones administrativas, el particular afectado con ellas no tendrá una oportunidad real de utilizar los mecanismos jurídicos a su alcance para oponerse a ellas. Además, la notificación determina con claridad el momento a partir del cual comienzan a correr los términos de preclusión para ejercer tales mecanismos jurídicos, concretamente los plazos para el agotamiento de la vía gubernativa o para la interposición de las acciones contenciosas a que haya lugar. Con lo anterior se facilita la realización práctica del principio de celeridad de la función pública. Por ello, la jurisprudencia ha señalado que "la notificación cumple dentro de cualquier actuación administrativa un doble propósito: de un lado, garantiza el debido proceso permitiendo la posibilidad de ejercer los derechos de defensa y de contradicción, y de otro, asegura los principios superiores de celeridad y eficacia de la función pública al establecer el momento en que empiezan a correr los términos de los

AUTO NÚMERO

DE

POR EL CUAL SE ORDENA EL ARCHIVO DE UNA AVERIGUACION PRELIMINAR

recursos y acciones que procedan en cada caso. También la notificación da cumplimiento al principio de publicidad de la función pública."

CONSIDERACIONES DEL DESPACHO:

En virtud de los hechos narrados en la queja presentada por la señora YAMILE PINEDA MERCADO que dio origen al inicio de la presente Averiguación Preliminar y realizado el análisis de la queja que hace parte del acervo probatorio, este Despacho encontró a nivel general que:

Teniendo en cuenta las actuaciones procesales realizadas por el Despacho, la suscrita funcionaria contestó el derecho de petición en la dirección registrada en la queja por la reclamante (Cl 51 B # 80 B – 28 Barrio Kennedy), el cual fue devuelto por la empresa de correo certificado 472, "motivo de devolución no existe número". Se efectuó un segundo envío a la misma dirección y fue nuevamente devuelto por la empresa de correo certificado 472 por el mismo motivo. Así mismo se enviaron dos (2) requerimientos a la reclamada y también fueron devueltos por la empresa de correo certificado 472, "por motivo de devolución dirección Errada".

Se llamó por celular a la quejosa en el mes de octubre del año 2016 al número informado en el derecho de petición (316 8638700), donde se le comunicó que los oficios enviados a las partes (quejosa y reclamada), habían sido devueltos al despacho por la empresa de correspondencia 4-72, por concepto de dirección errada; así mismo se le solicitó confirmar la dirección de cada una de las partes. Se le informó a la reclamante que debía allegar la información correcta al despacho, pero al momento del fallo la quejosa no se manifestó.

Así las cosas y conforme a las competencias asignadas a las inspecciones del Trabajo mediante el artículo 7 de la Resolución 2143 de 2014 y realizado el análisis de la queja que fue radicada sin pruebas, no fue posible ubicar al quejoso ni al querellado en las direcciones aportadas en la queja, tampoco fue posible citar a la quejosa para ampliación de la queja en la etapa de averiguación preliminar, así las cosas este Despacho concluye que no hay fundamento de orden legal para seguir con el trámite administrativo y se decide dar por terminada la presente Actuación Administrativa Laboral, toda vez que la queja presentada por la señora YAMILE PINEDA MERCADO no cuenta con los documentos que soportan dicha investigación, generando juicios de valor y controversia cuya competencia es del resorte exclusivo del juez natural de la causa, es decir de la justicia ordinaria.

Es necesario tener en cuenta el derecho al debido proceso administrativo a las partes, siendo una garantía que se encuentra consagrada expresamente en el inciso primero del artículo 29 de la Constitución Política "La inexistencia del demandante o del demandado. Este requisito se relaciona con la capacidad para ser parte y constituye requisito indispensable para que el demandante o demandado puedan adoptar la calidad. Tiene ocurrencia cuando actúa como demandante o demandado una persona jurídica y no se acompaña la prueba para establecer su existencia". Y en ese sentido se hará el pronunciamiento por parte de este Despacho.

Sobre las quejas incompletas el Artículo 17. *Peticiones incompletas y desistimiento tácito*. La reclamante aportó la dirección de notificación de las partes, las cuales según reporta la empresa de correo certificado 472 no existen.

Así las cosas ante la imposibilidad de vincular a los extremos procesales, a efectos de que puedan ejercer los derechos consagrados en la Constitución Política en especial la de conocer las actuaciones administrativas que puedan generar alguna consecuencia para ellas, además no le queda a la administración otra opción que la de archivar las presentes preliminares, indicando que dicho archivo no obsta para que el querellante vuelva a ejercer su derecho adecuando la queja a los preceptos indicados en el Art. 16 de la Ley 1437 de 2011.

Es necesario advertir que los funcionarios del Ministerio del Trabajo, no están facultados para declarar derechos individuales ni dirimir controversias y conflictos cuya competencia es del resorte exclusivo del juez natural de la causa, es decir de la justicia ordinaria, cuando se trata de la vulneración de derechos ciertos e indiscutible, por ello es a los Jueces a quienes les compete, dirimir controversias cuando se trata de vulneración de derechos inciertos y discutibles, según las voces del artículo 486 del Código Sustantivo del Trabajo. Subrogado Decreto Ley. 2351 de 1965. Art 4 y modificado por el artículo 7 de la Ley 1610 de enero de 2013.

HOJA No.

AUTO NÚMERO

DE

POR EL CUAL SE ORDENA EL ARCHIVO DE UNA AVERIGUACION PRELIMINAR

Por lo anterior y teniendo en cuenta que no fue posible establecer el presunto incumplimiento a las normas laborales y de seguridad social por parte de la Señora ASCENETH CASTIBLANCO, se procede a archivar la Averiguación Preliminar dejando en libertad a la quejosa para que acuda a la justicia ordinaria, si así lo considera pertinente, en procura de que sea este funcionario el que declare los derechos que por competencia este Despacho no puede efectuar.

En mérito de lo expuesto, la Coordinación del Grupo de Prevención, Inspección, Vigilancia y Control de la Dirección Territorial de Bogotá del Ministerio del Trabajo,

RESUELVE:

ARTÍCULO PRIMERO: NO INICIAR PROCEDIMIENTO ADMINISTRATIVO SANCIONATORIO en contra de la Señora ASCENETH CASTIBLANCO sin número de identificación, por las razones expuestas.

ARTICULO SEGUNDO: ARCHIVAR las diligencias preliminares iniciadas al radicado número 168126 del día 22 de septiembre de 2016, presentada por la señora YAMILE PINEDA MERCADO, en contra de la Señora ASCENETH CASTIBLANCO, de conformidad con lo señalado en la parte motiva del presente proveído.

ARTÍCULO TERCERO: NOTIFICAR a las partes jurídicamente interesadas, el contenido del presente auto conforme a lo dispuesto en los artículos 66 y siguientes del Código de Procedimiento Administrativo y de lo Contencioso Administrativo, informando que contra el presente Acto Administrativo proceden los recursos de REPOSICION ante esta Coordinación y en subsidio de APELACION ante la Dirección Territorial de Bogotá D.C., interpuestos y debidamente soportados, dentro de los diez (10) días hábiles siguientes a la notificación personal, por aviso o al vencimiento del termino de publicación según sea el caso, de acuerdo con el artículo 76 de la Ley 1437 de 2011, así:

EMPRESA: ASCENETH CASTIBLANCO., con dirección de notificación judicial en la Carrera 14 A # 151 A -39 de la ciudad de Bogotá.

QUEJOSO: YAMILE PINEDA MERCADO con dirección de Notificación Calle 51 B # 80 B – 28 Barrio Kennedy de la ciudad de Bogotá.

ARTICULO CUARTO: LÍBRAR, las comunicaciones pertinentes.

NOTIFIQUESE. COMUNICUESE Y CÚMPLASE

NELLY CARDOZO SANABRIA Coordinadora Grupo de Freyención, Inspección, Vigilancia y Control

0.938745.06184

.....

50.40kg (15.40kg) (2.40kg) 이 1.50kg (1.40kg) (2.40kg) (2.40kg) (2.40kg) (2.40kg) (2.40kg) (2.40kg)

For lo seterio: y terrenco en auente nas no liar pósible establecer el presunto mojaudiamiento a los nongais table electrón tropaticad sobial po porte de Sensen ASUENETH CASTIELLANCO, se procede e automor la Partignación Padiaticad depento en libertad e la queltas para que socio o le puedro entirs en est lo concede e pertagnitur en procesa en ose este familiardo es que disclue los genutas, o en por competencia esta (respecto no que de atuales

Fir midita de la expuesto, la Costudisción de Rivisto de Prevencian, lassociano Applencia y Control de Ja Cinación Tembre: ou Copoté del Vicintero del Transis.

34 31 1255

ARTROULD PRIMERO: (FU BUCLAR PROCLEMARY)D ADWINSTRATIVE SAACIOM TORIO 98 noring su Referent Aberstein CASTRUAN, 20 de niemen de kientlieselien, per las excepts copuestas

ARTICULU SECUNDO. ARCHIVAR las dispendes periminares relatedas el refecale mentro 158126 del die. 22 de sentionère de 2015, presentada por la serora YAMLE PRIEDA InfROADO, en contra l'esta Senties. ASCRIETA CASTRUARCO, de componistrat con la satisfata en la bade recina del presente persente.

-RTPCLE.O TERCERO 1407/17 J.R. J. las juripognante interesadas, al continuio del prespris ana uniforma a la dispusata un los autoritos de v. siguiantes del Código de Procedimento Administrativo y de la funcionada Alemanta Alemanta del Construcción del Construcción del Construcción de substanta del APEL ACION ante la Disposión i entoca de Gugota D.C. interpusatos y debidomento soportados dentro de los dos y (10) dias haben appuentes a la nota Judifordes de APEL ACION ante la Disposión i entoca de construcción del remento de substanción segúa sea ar productiva de la construcción del remento de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de substanción segúa sea ar productiva de la rementa de

GUEJOSO: YAMILE PRICOA MERCADO con recedênde librificación (<u>late 5.1 g d 80 8 – 28 8 emb Kaprindo</u> de la capaca da la costa.

- several consistence and the self-off the CITATES

edynako a erengia da 🖟 eserdenea karan

AL-MANAZ COU URBANIZADO Brino Leverado V. electron de despera

1